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岸
田
首
相
は
１２
月
５

日
、
２
０
２
３
年
度
か
ら

軍
事
費
の
総
額
を
５
年
間

で
４３
兆
円
と
す
る
こ
と
を

明
言
し
ま
し
た
。
１
年
あ

た
り
約
８
・
６
兆
円
に
も

な
り
ま
す
。
首
相
は
軍
拡

の
財
源
確
保
に
つ
い
て
、

「
税
制
措
置
」
と
し
て
消

費
税
の
増
税
や
、
社
会
保

障
費
の
削
減
も
否
定
し
て

い
ま
せ
ん
。
命
と
健
康
を

守
る
為
に
も
「
軍
事
費
増

や
す
よ
り
社
会
保
障
に
ま

わ
せ
！
」
と
声
を
大
き
く

し
て
い
き
ま
し
ょ
う
！

　
全
国
知
事
会
な
ど
は
、

協
会
健
保
並
み
の
国
保
税

に
す
る
為
に
、
政
府
に
対

し
１
兆
円
の
補
助
を
行
う

こ
と
を
求
め
て
き
ま
し
た

が
、
実
際
は
３
４
０
０
億

円
し
か
補
助
が
さ
れ
て
い

ま
せ
ん
。
１
兆
円
あ
れ
ば

国
保
税
の
値
上
げ
は
せ
ず

に
す
む
と
思
い
ま
す
。

　
日
本
共
産
党
は
、
国
が

１
兆
円
補
助
す
る
と
共

に
、
命
や
健
康
を
守
る
た

め
に
も
、
一
般
会
計
か
ら

繰
り
入
れ
る
こ
と
を
求
め

て
頑
張
っ
て
い
ま
す
。

　
１２
月
議
会
で
、
国
民
健

康
保
険
税
条
例
の
一
部
改

正
す
る
議
案
に
つ
い
て
審

議
し
て
い
ま
す
。
県
が
示

す
標
準
保
険
税
率
に
毎
年

段
階
的
に
近
づ
け
て
い
く

た
め
の
値
上
げ
で
す
。

　
議
会
に
出
さ
れ
た
資
料

に
よ
る
と
、
埼
玉
県
の
標

準
保
険
税
率
の
所
得
割
は

１１・７３
％
、市
は
現
在
１１
・

２
％
で
す
。
均
等
割
り
は

現
在
４・
９
万
円
、来
年
度

は
５・
６
万
（
改
正
案
）、

更
に
約
７
・
４
万
円
に
す

る
こ
と
が
示
さ
れ
て
い
ま

す
。
均
等
割
り
は
国
保
の

み
に
あ
る
制
度
で
す
。

　
国
保
加
入
者
の
多
く

は
、
農
家
・
商
店
な
ど
の

自
営
業
者
を
は
じ
め
、
職

場
を
退
職
さ
れ
た
方
、
非

正
規
で
働
い
て
い
る
方
で

す
。
終
息
の
見
え
な
い
コ

ロ
ナ
の
感
染
拡
大
・
物
価

高
騰
・
年
金
の
引
き
下
げ

な
ど
大
変
な
中
で
頑
張
っ

て
い
る
方
に
負
担
を
増
や

す
こ
と
な
ど
ト
ン
で
も
な

い
こ
と
で
す
。

　
国
保
の
仕
組
み
が
２
０

１
８
年
か
ら
変
わ
り
、
国

保
の
財
政
運
営
は
都
道
府

県
に
移
管
さ
れ
ま
し
た
。

国
保
の
「
都
道
府
県
化

（
広
域
化
）」
は
、
２
０

１
５
年
に
安
倍
元
政
権
が

強
行
し
た
「
医
療
保
険
改

悪
法
」
の
柱
の
一
つ
で

す
。
市
町
村
が
国
保
税
を

決
め
る
際
に
、
都
道
府
県

の
示
す
「
標
準
保
険
税

率
」
を
目
安
と
し
て
国
保

税
を
決
め
、
上
納
す
る
仕

組
で
す
。
国
保
加
入
者
の

医
療
費
が
増
え
て
い
る
こ

と
を
理
由
と
し
て
い
ま

す
。
こ
れ
ま
で
市
町
村

は
、
住
民
負
担
を
抑
え
る

努
力
と
し
て
一
般
会
計
か

ら
繰
り
入
れ
を
行
っ
て
き

ま
し
た
が
、
国
保
の
広
域

化
に
伴
い
こ
れ
を
な
く
し

て
い
ま
す
。

な
ぜ
こ
ん
な
に
も
国
保
税
の

値
上
げ
が・・・

「
軍
事
費
増
や
す
よ
り
、社
会
保

障
に
ま
わ
せ
！
」声
を
上
げ
て

１２
月
１３
日（
火
）１４
時
ご
ろ
よ
り

議
会
傍
聴
お
ね
が
い
い
た
し
ま
す

質
問
項
目
は
裏
面
に
掲
載

竹
田
え
つ
子
の
一
般
質
問

県
が
示
す「
標
準
保
険
税
率
」

に
よ
り
毎
年
値
上
げ
に

１
兆
円
の
国
か
ら
の
補
助
を
要

望
＝
実
際
は
３
４
０
０
億
の
み

エッエッエッエッ国 保税12月議会
議案審議より 毎年値上げするの!?毎年値上げするの!?



 竹田えつ子の一般質問 １２月１３日（火）１４時頃より 

      本庁舎５階議場です。マスク着用でお願い致します 

       インターネット中継もされます。録画配信は１週間後です。 

質問項目 

１ 子どもたちにとって学校が安心して過ごせる場に  

（１）こどもの不登校・いじめ・体罰・不適切指導・教職員の働き方の実態と対応策に

ついて 

（２）子どもの居場所つくりと、適応指導教室について 

（３）「子どもの権利条約」をどう学校で学び、生かしているのか 

（４）ジェンダーレスの制服について 

２ インボイス制度について 

（１） 公共事業の受注者への対応について 

（２） シルバー人材センターなど業務委託・指定管理業者への対応について 

（３） 中小・零細事業者や学校給食の食材を提供している農家などへの対応について 

３ 環境経済行政 

（１）共同処理している彩北広域清掃組合での、ごみ処理負担金に関する協議の実態

と、脱退に関する協議につて 

（２）農業の振興と魅力ある土地利用の推進をどのように持続可能としていくのか、

またこうのとり SDGｓ推進本部の果たしている役割と今後の活動 

４ 通学路の安全対策 

（１） 鴻巣市人形４丁目と北本市深井６丁目間の市道 A－２０１５号線の安全対策に

ついて 

（２） 天神３丁目地内、市道 A―２０３５号線と A－７８号線・K－９９号線交差点に

横断歩道を設置することについて 

 

 

 

 

 

 

 

「『健康保険証の廃止』と『マイナンバーカード一本化』に反対する意見書」を

提出 

日本共産党は、１２月定例会の代表者会議に「『健康保険証の廃止』と『マイナンバーカー

ド一本化』に反対する意見書」を提出。議会最終日の１２月１５日（木）に審議される予定

です。 

マイナ保険証の運用が始まっていますが、健康保険証とマイナンバーカードを一体化した

保険証（マイナ保険証）の運用を既に開始した医療機関の 4割超が、カードの読み取り機が

起動しないなどの不具合を経験していたことが１１月３０日、医師、歯科医でつくる全国保

険医団体連合会（保団連、会員約 11万人）の調査で分かりました。保険証が廃止され、この

ような不具合が発生した場合、医療の現場は大変混乱すると思います。保険証廃止に対して

は医療機関からも異論がだされ、全国保険医団体連合会（保団連）が医師・歯科医師を対象

に８月に行ったアンケートでは、保険証の原則廃止とオンラインでの資格確認の義務化に約

８割が反対しています。「マイナンバーカードの保険証利用等に係るシステム導入の義務化」

は、システム導入に伴う多額の経費や維持費の発生など医療現場に大変な負担をかけること

が懸念されています。 

 

https://search.yahoo.co.jp/search?ei=UTF-8&rkf=1&slfr=1&qrw=0&p=%E5%81%A5%E5%BA%B7%E4%BF%9D%E9%99%BA%E8%A8%BC&fr=link_kw_nws_direct
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